



## Conseil de sécurité

Distr. générale  
2 août 2017  
Français  
Original : anglais

---

### **Lettre datée du 2 août 2017, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent de l'Arabie saoudite auprès de l'Organisation des Nations Unies**

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint une lettre du Président de la Coalition nationale des forces de la révolution et de l'opposition syriennes, en date du 2 août 2017 (voir annexe).

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe aux membres du Conseil de sécurité, comme document du Conseil.

Le Représentant permanent  
(*Signé*) Abdallah Y. **Al-Mouallimi**



**Annexe à la lettre datée du 2 août 2017 adressée  
au Président du Conseil de sécurité par le Représentant  
permanent de l'Arabie saoudite auprès de l'Organisation  
des Nations Unies**

La Coalition nationale des forces de la révolution et de l'opposition syriennes souligne qu'il importe d'assurer la sécurité des quelque 9 000 réfugiés syriens évacués d'Ersal, au Liban, et appelle à renforcer l'aide humanitaire dans la région du Qalamoun central et à Edleb, afin de répondre aux besoins croissants des personnes déplacées.

Les quelque 9 000 réfugiés Syriens, actuellement évacués par le Hezbollah libanais et accompagnés par le Croissant-Rouge arabe syrien, ont subi des déplacements répétés en Syrie et au Liban. Le régime syrien, le Hezbollah libanais et des acteurs non étatiques ont régulièrement mis en péril la sécurité des réfugiés par des violences ciblées ou aveugles, les forçant à se déplacer en Syrie et au Liban. Contraints à des déplacements répétés pour échapper à la violence et rechercher une protection, les réfugiés ont de ce fait quasiment tout perdu. La plupart des 9 000 réfugiés qui ont fui la Syrie ont laissé tous leurs biens derrière eux et ont cruellement besoin d'eau, de nourriture, d'un abri et de soins médicaux.

La Coalition nationale appelle donc à un soutien accru des acteurs humanitaires sur le terrain, afin de répondre aux besoins urgents des quelque 9 000 réfugiés déplacés, à leur arrivée dans la région du Qalamoun central et à Edleb. La Coalition est préoccupée par l'insuffisance de l'aide humanitaire dont disposent ces deux régions pour répondre aux besoins accrus des populations déplacées et des populations établies. Privées de tout, les populations déplacées dépendent pour survivre de l'accès à l'aide humanitaire.

La Coalition nationale a précédemment exprimé ses préoccupations concernant le manque de protection et d'accès à l'aide humanitaire des réfugiés syriens vivant à Ersal. Ces derniers ont régulièrement subi des arrestations et des détentions arbitraires ainsi que des violences de la part du régime syrien et des forces alliées. De plus, des acteurs présents sur le terrain ont signalé que la population était privée d'accès aux services de base.

Le Président de la Coalition nationale des forces  
de la révolution et de l'opposition syriennes  
(*Signé*) **Riad Seif**